

PENGARUH MEDIA PEMBELAJARAN *YOUTUBE* TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA SEKOLAH DASAR

(Survei di kelas V SDN Sukamenak 06 Desa Sayati Kecamatan Margahayu Kabupaten Bandung Tahun Ajaran 2020-2021)

AGUNG LAKSANA
165060037

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh media pembelajaran *youtube* terhadap hasil belajar di sekolah dasar kelas V. Dikarenakan rendahnya hasil belajar siswa kelas 5 tahun 2019-2020 dari 40 orang hanya 13 orang yang mendapatkan nilai yang sesuai dengan KKM di mata pelajaran IPS tema 5. Sebagian siswa hasil belajarnya belum memenuhi KKM. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif metode survei. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan soal test, serta pengolahan data dibantu dengan menggunakan aplikasi pengolahan data *IBM SPSS v.24 for windows* dan *Microsoft Exsel*. Hipotesis dalam penelitian ini adalah “terdapat pengaruh media pembelajaran terhadap hasil belajar pada mata pelajaran IPS Tema 5 siswa kelas V SDN Sukamenak 06 Dasar Sayati Kecamatan Margahayu Kabupaten Bandung”. Dalam penelitian ini perlu melakukan pengujian data terlebih dahulu, melewati uji validitas, reliabilitas, dan juga melewati uji normalitas, linearitas, regresi sederhana dan koefisien determinan. Hasil uji normalitas dengan menggunakan pendekatan kolmogorov smirnov metode perhitungan Asymp. Sig. nilai signifikansi sebesar 0,200. Nilai tersebut dapat dinyatakan berdistribusi normal. Karena nilai probabilitas dari instrumen tersebut lebih dari 0,05. Hasil penelitian ini menunjukkan media pembelajaran *youtube* terhadap hasil belajar di mata pelajaran IPS kelas V SDN Sukamenak 06 Desa Sayati Kecamatan margahayu kabupaten bandung dapat dikategorikan sangat baik dengan dengan jawaban rata-rata responden dari seluruh pernyataan yaitu sangat baik. Hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS Tema 5 kelas V SDN Sukamenak 06 dikatakan baik dengan rata-rata nilai ulangan harian mata pelajaran IPS di Tema 5 sebesar 80. Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh media pembelajaran *youtube* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS Tema 5 kelas V SDN Sukamenak 06 Desa Sayati Kecamatan Margahayu Kabupaten Bandung sebesar 3.93%.

Kata Kunci : *Media Pembelajaran Youtube, Hasil Belajar*